

O.J.D.: 5268 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 01/12/2004 Sección: ALGECIRAS

Páginas: 16

El Consistorio financiará una unidad de diabetes de una entidad privada

REDACCIÓN

■ ALGECIRAS. El Ayuntamiento de Algeciras se comprometió ayer a firmar el próximo año un convenio de colaboración con la Asociación de Diabéticos del Campo de Gibraltar para mantener la unidad de diabetes que hay en la sede de este colectivo.

La promesa la hizo el alcalde, Juan Antonio Palacios, durante una reunión que mantuvo con representantes de la asociación, encabezada por su presidente, Francisco Pérez Barroso. Palacios valoró muy positivamente la labor del colectivo y reiteró la apuesta del gobierno municipal por la investigación con células madre abierta por la Junta de Andalucía. "Somos un ejemplo en todo el país y hemos dado un paso necesario para afrontar enfermedades como la diabetes", destacó.

Pérez Barroso mostró su satisfacción por el futuro convenio y también por el compromiso municipal de reactivar su revista informativa y la celebración de sus jornadas de convivencia.